

たかすの

日之影町立高巣野小学校
 学校だより 第2号
 令和3年 4月13日
 〔文責：校長 原口 靖〕



1学期がスタートして1週間。新しい学年で、新しい先生といつも笑顔で学習や様々な活動に取り組んでいる姿をたくさん見かけた日々でした。そして、9日（金）には、3名の新しい友達も入学してきました。入学式もみんなですばらしい式になりました。これから、42名でがんばっていきます！

進級、児童一人一人がしっかりと！

さて、5日（火）には新任式と始業式を行いました。新任式では2名の先生に、高巣野小や地域の魅力をクイズ形式で伝えていました。始業式では最上級生としての今年のめあて（返事



や気を付けることを注意すること）を堂々と発表したり、校歌の伴奏を担当したりと、6年生がきちんとした態度で臨んでいました。みんな笑顔であるとともに、進級してさらにしっかりとした表情にみえました。児童一人一人が大きくみえた新任式・始業式でした。



ご入学おめでとうございます！

9日（金）に入学式を行いました。今年度は、3名の新入生が入学しました。2年以上の子どもたちも3名の入学を楽しみにしていて、7・8日に入学式練習もしました。



式では、少し緊張していたようですが、3名とも元氣よく返事をしていました。また、歓迎のこたばや歌のプレゼントの時には、笑顔があふれていました。式後の学級でも先生の話をしっかり聞いていて、にこにこで楽しそうでした。これから始まる学校での生活に期待いっぱいようでした。2～6年生も新しく3名のお友達ができてうれしうでした。



これから勉強や運動、いろいろな活動で全校42名が仲よくふれあってくれることを期待しています。

《4月・5月の行事予定》 ※ 今後変更することもあります、ご了承ください。

【4月】		【5月】	
12日（月）	1年生給食開始	10日（月）	代表委員会
14日（水）	特別校時（4時間授業） 身体計測 町教職員研修会	11日（火）	クラブ活動
15日（木）	対面式（スクールドの啓蒙）	12日（水）	フッ化物洗口スタート 知能検査（3・5年）
18日（日）	参観日・PTA総会	14日（金）	読み聞かせ（保護者） 参観日・学校保健委員会 家庭教育学級開級式
20日（火）	家庭訪問（松の木・高巣野・中学校兄弟関係）	18日（火）	スポーツテスト
21日（水）	家庭訪問（深角）	20日（木）	集団宿泊学習（5年：21日（金）まで） 心電図検診（1・4年）
22日（木）	家庭訪問（稚谷）	21日（金）	春の遠足（1～4年・6年）
23日（金）	1年生を迎える会 尿検査	24日（月）	内科検診
26日（月）	交通安全教室	27日（木）	全国学力・学習状況調査（6年）
28日（水）	歯科検診		



新任式と始業式での児童の発表です。
2人とも6年生らしく堂々としていて、とてもすばらしかったです。

※ 子どもたちの作品 読んでください!

新しく高巢野小学校にいられた先生方、高巢野小学校へようこそ。私たちは先生方が来るのを楽しみに待っていました。高巢野小にはたくさん「魅力」があるんですよ。ですが、今日は、そのうちの三つをしようかします。

一つ目は、元気いっぱい、あかるいところです。なぜかというと、毎朝げんかんで、元気いっぱいあいさつをしているからです。

二つ目は、このホールです。ホールでは、卒業式、学習発表会、集会などがあります。この前の卒業式でも感動する卒業式になりました。私たちにとっては当たり前ですが、先生方はどう思われますか。先生方、これからこのホールでいっしょにたくさんさんの思い出をつくりましょう。

三つ目の魅力は、高巢野の町の魅力です。高巢野の町にはなんと日本一が二つあります。一つ目は、天翔大橋です。天翔大橋は、運動場から見えますよ。高さはなんと一四三mもあります。ぜひ見てみてください。二つ目は、五ヶ瀬川です。ここでクイズです。五ヶ瀬川の何が日本一でしょう。

「一 長さ、二 冷たさ、三 きれいさ」です。五ヶ瀬川はきれいさが日本一なんです。私は、天翔大橋から五ヶ瀬川をみるのが好きです。泳ぐこともできるんですよ。五ヶ瀬川はとってもきれいです。

魅力はまだまだあります。これから、私たちがどんどんその魅力を見せていきますね。先生方、これからどうぞよろしくお願いします。

六年 平野 寧々

これまでとこれから

六年 甲斐華蓮

私は、今日から高巢野小学校の最上級になりました。下級生を引っばっていかねばならない立場の学年です。前の六年生をしっかりと見習って、いつも明るく、楽しい学校にしたいです。そのために特に、私はこの二つのことをがんばりたいです。

一つ目は、返事です。五年生の時は、クラスでは返事ができていたけど、全校で集まった時は、気まずくて自分から返事ができませんでした。前の六年生のはやと君とたいが君の返事が自分から大きな声でしていたので、私も見習って最上級生としていつでも、どこでも、はっきり大きな声で返事をしたいです。

二つ目は、注意です。私たちは、五年生の時、ろう下を走らないためにおポスターや放送を使って取り組みました。その時は、走っている人を注意できたけれど、その他の放課後や昼休みなど登ってはいけないうちに登ったり、がけに登ったりしている人がいた時、遠いからいやと見て見ぬふりをしていることが多くありました。だけど、いつでも明るく、楽しい学校にするためには、小さいことでも、けんかやけがにつながるかもしれないので、できるだけ減らしていきたいです。前の六年生は、この二つのことをしっかりと卒業していたので、私もこの二つのことを特に一年間意識して最上級生の役目を果たし、楽しい思い出をつくらせて卒業したいです。

